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令和５年度　第２回上下水道事業経営協議会　御質問への回答

№ 議事 御質問

回答課 水道施設課

回答

1
その他意
見・質問

静岡市の上下水道事業で所有している水源涵養林（２か所）はどこ
ですか （原田委員）

本市上下水道局の水源涵養林は、清水区の西里地区に４か所、中河内地区に１か所あります。



１　外部評価対象の決定

№ 御意見

1 　事務事業について、その都度、コンセンサスを得ながら進めていらっしゃるので、開かれた運営を心掛けていると感じます。

2 　いいと思います。

3 　外部評価対象の決定は問題ありません

4
　外部評価対象事務事業の決定に関しては、説得力のある決定がなされていると考えます。
　ただ、計画値に対する実績値の割合だけで評価することに多少の違和感を覚えます「a」未満の評価になったことの言い訳ばかり並んでいるように思えてしまいます。もう少し
現場での努力を加味する評価が考えられてもよいのではないでしょうか。

5
　令和４年度は、台風１５号の影響や、コロナ禍からはじまり世界情勢の影響で半導体や機器が不足するなど不可抗力な出来事に左右されることが多く、評価に繋がら
ない項目が多くて大変だと思った。



その他意見・質問

№ 御意見

1
　外部評価では、事業の成果を中心に評価しているため、今年度の協議会のポイントでもある水道料金改定に対し、この評価をどのように結びつけていくかと思案していま
す。

2 　使用済みメーター処分の課題に関し新たな収入の確保の点でも評価できると思います。

3 　本年度から市民委員となったので、よくわからない点が多々ありますがよろしくお願いします。

4

　前回の意見にて、資料のデータ送付の希望に早速応えていただきありがとうございました。
　今回の外部評価についても、意見記入用紙（エクセル）を後日メールにていただきましたが、事前に配布資料と一緒にデータで頂けたら、会議当日に説明を聞きながら記
入ができて個人的には大変助かります。（後日作業になると記憶もあいまいになってしまうため）
　引き続きよろしくお願いいたします。

5
　広報誌「静岡気分」で下水道の役割の記事がとても読みやすかったです。浸水ひなん地図を無料で配布してくださっていることを知りました。
　近年、気候変動による大雨が増えていることから、自分が住んでいる地域の浸水状況について関心が高い市民の方が増えていると思います。わが家でも話題に上がり、地
図をいただきに行こうと家族で話しました。

6

　安倍川花火大会翌日の早朝に、地元の中学生と先生、そして保護者１８０名程で、花火のガラ、段ボール片を取り除く「安倍川清掃」がありました。清掃後に本協議
会委員、安倍川花火大会会⾧でいらっしゃる原田氏からお礼の言葉として「安倍川は表面を流れている川だけでなく、河川敷の下に伏流水が流れています。そこには生物
が生息しています。目に見える安倍川だけでなく、川全体の環境を意識して守っていって欲しい。」と話がありました。
　聞いていた私も心に沁みるお話でした。私も仕事やボランティアで小中学生、保護者と地域の大人と関わることが多いので、協議会の委員として上下水道局の取り組み伝
えていきたいと思います。


